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Il Sottosegretario di Stato Francesca Martini condivide con l'ANMVI l'esigenza di realizzare 
un'indagine conoscitiva del farmaco veterinario. La conferma è in una nota del Ministero della Salute 
pervenuta all'Associazione il 28 maggio scorso, nella quale si dà l'avvio ad una indagine di circa sei mesi per 
monitorare alcune tematiche legate al farmaco veterinario, fra le quali anche i prezzi dei medicinali veterinari.  

La nota fa seguito ai colloqui fra il Sottosegretario Martini e il Presidente Senior dell'ANMVI Carlo Scotti, 
che il 28 aprile scorso aveva posto alcune problematiche di carattere economico-fiscale dell'attività medico 
veterinaria, dall'IVA al 20% sulle prestazioni sanitarie al monitoraggio economico dei medicinali veterinari, a 
fronte di una crisi che investe i cittadini già proprietari di animali da compagnia o potenziali possessori. 
All'incontro, presenti anche il Dr. Romano Marabelli, Capo Dipartimento per la Sanità Pubblica Veterinaria, 
la Nutrizione e la Sicurezza degli Alimenti, ed il Dr. Federico Coccia, consulente tecnico-veterinario del 
Ministero, l'ANMVI proponeva quindi un' indagine con finalità propositive per individuare situazioni utili a 
favorire l'abbattimento o il contenimento dei prezzi al professionista e al pubblico. 

Queste le tematiche oggetto di indagine, indicate dal Ministero: "prezzi del farmaco veterinario, anche a 
confronto con il farmaco umano, farmaci obsoleti, farmaci innovativi ed ogni altro elemento ritenuto utile". 
L'indagine sarà avviata a cura dell'ANMVI che farà pervenire i risultati alla Direzione Generale della Sanità 
Animale e del Farmaco Veterinario. Sarà poi cura del Ministero della Salute produrre una relazione sulle 
informazioni raccolte. 

"Siamo estremamente soddisfatti di questa nuova apertura del Sottosegretario Martini alla nostra 
professione. Il monitoraggio economico è per noi una priorità, perché la congiuntura economica sta 
diventando un fattore primario nella salute degli animali da compagnia. Esiste un diffuso disagio acuito da un 
contesto economico e sociale che spinge al contenimento di costi e induce, motivatamente, ad una oculata 
gestione economica dell'attività professionale. Sapere di poterci muovere con la condivisione e il sostegno 
del Sottosegretario e degli uffici ministeriali ci motiva ulteriormente a procedere".  

Questo impegno sarà portato avanti in parallelo con il lavoro della Commissione ANMVI per il Farmaco 
Veterinario per gli animali da compagnia che ha già iniziato a riunirsi. 

 


